Josep Ramoneda aún no ha recuperado completamente la visión de un ojo

Los asaltantes de Can Torrabadella no eran del Este

ROBERTO GIMÉNEZ

l asalto y la brutal agresión sufrida por Josep Ramoneda (su esposa Angelina fue atada y recibió algún golpe, pero no sufrió el ensañamiento de su marido), no sólo ha creado alarma social, sino que ha dejado perpleja a la policía. Se trata de un caso singular que no tiene nada que ver con los asaltos de los 'silenciosos'. Los delincuentes no es que fueran sorprendidos por los propietarios, sino que fueron directamente a la habitación donde dormían y los despertaron a golpes exigiendo '¡dinero, venga, dinero!'. Sin tiempo de reaccionar, Ramoneda fue arrancado de la cama y lanzado al suelo, perdió hasta el pijama, mientras no paraba de recibir puñetazos y patadas preferentemente en la cara (además de los daños en un ojo ha perdido buena parte de la dentadura), los agresores sólo atinaban a gritar 'dinero, dinero'. Es decir, los asaltantes tenían referencias de la víctima a la que estaban golpeando como si supieran que acostumbra a llevar



Desde esta misma semana esta placa luce en la fachada de Can Torrabadella.

dinero en efectivo encima.

La hipótesis de la investigación es que los asaltantes tenían muy claro el objetivo: Sabían perfectamente quién era el propietario de la mansión y fueron directamente a por él. Este hecho aleja la línea de investigación de las bandas del Este que intentan evitar la agresión física, y que no saben nada de la víctima. Además, actúan con sangre fría y mucha profesionalidad: no hubieran confundido el despertador con la alarma. La principal vía de investigación se orienta hacia delincuentes latinoamericanos de la zona. Los Ramoneda no pudieron verles las caras, ya que no abrieron la luz y la agresión se cometió de noche, pero sí percibieron que eran 'morenos', no negros. Esa fue su declaración a la policía.

La agresión recuerda a la que a principios de este año sufrió en su residencia madrileña el PROTECCIÓN DE PAGO

Los propietarios de Can Torrabadella contratan un servicio de vigilancia privada

productor y, entre otras, ventrílocuo, **José Luis Moreno**. Afortunadamente, la precipitada huida de los salvajes evitó males mayores.

Consciente de la alarma social que el asalto ha producido en la ciudad, el alcalde ha pedido a los Mossos d'Esquadra que redoblen sus esfuerzos para detener a los culpables, pero la policía necesita tiempo y tranquilidad, y no soltará 'prenda' hasta que no den con estos 'prendas'.

DIAGNÓSTICO: REPOSO

Esta semana la esposa de Ramoneda ya ha hecho vida normal. No así él que debe permanecer acostado en completo reposo especialmente por el delicado estado de uno de sus dos ojos. En un primer momento se temía por él. Ahora ya no, pero no ha recuperado la nitidez, por lo que cada día debe acudir a unas curas en el dispensario de Urgencias-Centre, apenas a cien metros del domicilio en el que ocurrieron los hechos. El hombre no está traumatizado, pero para su mayor tranquilidad, ha contratado un servicio de seguridad privado.

La policía le acusa junto a otros siete jóvenes de la agresión de tres personas y causar destrozos en un bar de donde se fueron sin pagar

Detenido un joven de Sta. Eulàlia de estética skin por varios altercados en Girona

JOSEP MAS

os Mossos d'Esquadra detenían el pasado fin de semana en Girona a ocho jóvenes de estética skin, entre los que se encuentra un vecino de Santa Eulàlia de Ronçana, de 22 años de edad y a los que se relaciona presuntamente con una serie de altercados producidos la noche del sábado y que se saldaron con la agresión de tres personas y daños en un bar del cual se marcharon sin pagar.

La policía había sido alertada de lo sucedido e inmediatamente se comprobó la agresión que había sufrido un ciudadano de nacionalidad paquistaní de 50 años de edad, en un paseo de la capital gerundense. Los Mossos obtuvieron el testimonio de varios ciudadanos que afirmaron que la agresión la habían cometido cinco chicos y tres chicas de estética *skin*. La víctima tuvo que ser trasladado al Hospital Josep Trueta.

No satisfechos con la primera agresión, los jóvenes atacaron más tarde a otros transeúntes que se cruzaron en su camino. Sobre las tres de la madrugada el grupo provocó otro altercado en un bar del cual se marcharon sin pagar no sin antes romper varios vasos. Una hora más tarde, la policía recibían noticia de que otra persona de nacionalidad española había sido agredida en la calle para quitarle la cartera. Más tarde se conocería asimismo la existencia de un tercer agredido, esta vez un hombre de raza negra.

La búsqueda de los presuntos causantes de los altercados finalizaba sobre las seis de la mañana cerca de la estación de Renfe. Junto al joven de Santa Eulàlia, **Leonardo M.R.**, fueron detenidos cuatro chicos más y tres chi-

DOS MENORES

El grupo que detuvo la policía estaba formado por cinco chicos y tres chicas, dos de ellos menores de edad

cas de edades comprendidas entre 18 y 23 años y dos menores de edad, residentes en Girona, Sant Llorenç Savall, Viladecans, Caldes de Malavella y Roses.

La policía no da por cerrada su investigación, ya que se investiga si los jóvenes podrían ser autores de otros hechos delictivos que se produjeron la misma noche del sábado en otros puntos de la ciudad. Los mayores de edad fueron puestos a disposición del Juzgado de Guardia y los dos menores quedaron bajo la custodia de sus padres a la espera que sean citados a declarar por la Fiscalía de Menores.

REVISTA DEL VALLÈS